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令 和 ２ 年 2 月 3 日  伊勢市立御薗小学校 

                                       

令和 2年度に向けて 

Ⅰ 時間割について 

令和 2年度 4月から、『新学習指導要領』が全面実施されます。今回の改定の基本的な考え方は、 

①子どもたちに求められる資質・能力とは何かを社会と共有し、連携する「社会に開かれた教育課程」

を重視すること。 

②知識の理解の質をさらに高め、確かな学力を育成すること。 

③豊かな心や健やかな体を育成すること。 

の大きく 3つです。 

具体的には「主体的・対話的で深い学び」（アクティブラーニング）の視点から「何を学ぶか」とい

う学んだ内容やその量だけでなく、「どのように学ぶか」を重視した学習過程の改善、つまり、生涯学

び続けていくために「学び方を身に着ける」ことも盛り込まれています。そして「生きて働く知識・技

能」「未知の状況にも対応できる思考力・判断力・表現力等」「学びを人生や社会に生かそうとする学び

に向かう力・人間性等」の 3つの力をバランスよく育成することを目指しています。 

そのことに伴い、学習内容や学習課題が増え、3 年生～6 年生までの標準授業時数が週 1 コマ（年間

35コマ）増加します。（1・2年生は従来通りです） 

【3 年生】（月６限が増加します）     【4・5・6 年生】（月６限が増加します） 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ 新たな教育活動について 

 新設される教科としては、外国語活動 

（3・4年生）、外国語（5・6年生）があり、 

新たな教育活動としてプログラミング教育（伊勢市では、学校だけではなく、5 年生全員にタブレット

を貸し出すなど先進的な取り組みをしています。）、キャリア教育（伝統文化に出合ったり、自分の夢を

具体化したり、社会で活躍している人に学んだりします。）などが重視されています。御薗小学校にお

いても、来年度に向けて教育内容等の検討を進めているところです。 

Ⅲ 行事等の見直しについて 

標準授業時数の増加に伴い、取り組みを進めていくうえでの授業時間の確保が難しくなってくるため、

様々な行事の見直しを進めています。具体的には、6 年生で行っていたキャンプの内容・準備時間の削

 

 月 火 水 木 金 

1 限 〇 〇 〇 〇 〇 

2 限 〇 〇 〇 〇 〇 

3 限 〇 〇 〇 〇 〇 

4 限 〇 〇 〇 〇 〇 

5 限 〇 〇 〇 〇 〇 

6 限 〇 〇  〇  

 

 月 火 水 木 金 

1 限 〇 〇 〇 〇 〇 

2 限 〇 〇 〇 〇 〇 

3 限 〇 〇 〇 〇 〇 

4 限 〇 〇 〇 〇 〇 

5 限 〇 〇 〇 〇 〇 

6 限 〇 〇 ※ 〇 〇 

 

5・6 年生については、従来月 6 限目に行われていた委員会・

クラブの時間をこの時間に月 2 回程度行う予定です。 



減や実施時期・実施学年等も含めた検討。運動会での「地域リレー」（児童数減（来年度は 400 人で本

年度より 30 名ほど減）のため選手確保が困難）や親子競技の持ち方（ＰＴＡとの十分な協議を行う）

等について、などです。 

また、本校の修学旅行は 2日目に大阪の USJに行っています。楽しみにしている児童は多く、人気は

ありますが、「昼ご飯は自分たちで選んで食べる（一同で食べるのは非常に困難）ため事前に把握する

ことができず、アレルギー対応に不安がある」「近年、混み具合が激しく人気があるアトラクションは 2

つぐらいしか乗れない」「京都市内の宿から大阪への移動に時間がかかるため、USJ の滞在時間が短い」

「2 日目の見学地は、USJ だけになってしまう」等、児童の安全面や時間的な面など、様々な課題があ

り、現在学校で検討を進めているところです。京都市内には、銀閣寺・二条城・平和国際ミュージアム、

京都の台所の錦市場、太秦映画村など、京都の伝統文化にふれたり、西陣織や友禅染体験、和菓子作り

体験、抹茶体験などのキャリア教育としの楽しい学習プログラムもあります。また京都市は文化都市で

すから、大学や寺社仏閣はもちろん、博物館、美術館等もたくさんあります。ある有名私立大学のキャ

ンパスを訪れ、おしゃれなカフェ（学生協）でランチタイム経験という取り組みも報告されています。

京都ならではの体験活動を入れるなど、子どもたちが楽しめ充実した修学旅行となるように、いくつか

学習プログラム案を出し、充分コースを検討し 3月末には結論を出す予定です。他の学校行事等の見直

しも含めて、ご意見等があれば学校まで教えてください。 

以上、来年度は学習内容が、従来から大きく変わりますので、児童や保護者の皆様が安心できるよう、

しっかりと準備を進めてまいりたいと考えています。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 
保健室の対応について 

水戸路先生の代わりに来ていただいて

いた 中村美和子 養護教諭が、お家の

事情で 1 月 31 日（金）をもちまして退職さ

せていただくことになりました。 

 このことを受け、教育委員会と連携して

代わりの方を探しているところです。代わり

の方が見つかるまでは管理職・担任で対

応し、子どもたちの安全･安心に細心の注

意をはらっていきます。 

 児童はもとより保護者の皆様にもご心配

をおかけしますが、できるだけ早く代わりの

方に来ていただけるよう全力を尽くしてい

ますので、ご理解のうえ、今後ともさらなる

ご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願

いいたします。 

 

＜２月の主な行事予定＞ 

３日（月）委員会 （6限目）       

 ４日（火）PTA拡大本部役員会 19:00～ 

６日（木）新入学説明会 14:00～ 

１５日（土）土曜授業日 

        3限授業 11:30下校 

１７日（月）ミュージカル鑑賞  

（なかよし学級：皇學館大学にて）   

        クラブ（6限目）最終         

  ２１日（金）6年生を送る会   

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   


